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Egregio Signor

Sindaco della Città di Iglesias

Egregio Signor

Presidente del Consiglio Comunale

OGGETTO: INTERROGAZIONE SULLA MANCANZA DI MANUTENZIONE

ILLUMINAZIONE PUBBLICA "GIARDINI PUBBLICI" DI VIA ORISTANO.

PREMESSO

1) CHE il servizio di manutenzione dell'illuminazione pubblica è di competenza dell'Ente

Comunale;

2) CHE l'impianto di pubblica illuminazione esistente all'interno dei "Giardini Pubblici" di Iglesias

evidenzia carenze di funzionamento concretizzatisi in un vero e proprio blackout dalla fine del

mese di agosto alla fine del mese di ottobre e nelle ultime due settimane del mese di novembre;

3) CHE, a causa di tale situazione deficitaria, è pressoché impossibile usufruire dell'area pubblica in

questione e dei giochi per bambini ivi collocati non appena cala l'oscurità;

CONSIDERATO

- CHE dall'efficacia dell'illuminazione posta all'interno dei "Giardini Pubblici" dipendono, oltre

al decoro urbano, la sicurezza in generale e quella dei cittadini che li frequentano in particolare,

stante la presenza di avvallamenti di ogni sorta;

- CHE in condizioni di scarsa e/o omessa illuminazione i "Giardini Pubblici", da sempre punto di

ritrovo per i cittadini Iglesienti, assumono una sostanziale immagine di degrado;

- CHE la mancanza di visibilità agevola episodi di microcriminalità, peraltro già concretizzatisi in

flirti e danneggiamenti;

- CHE i cittadini pagano i tributi e le tasse comunali per vedere garantiti i loro servizi, tra cui

anche la pubblica illuminazione;

- ciò esposto

si interroga urgentemente il Sindaco e l'Assessore competente al fine di conoscere:

a) le ragioni della totale assenza di manutenzione sugli impianti di pubblica illuminazione dei

Giardini Pubblici nonostante, già dal mese di agosto siano stati segnalati i primi disservizi;

b) quali iniziative intenda porre in essere per rimediare alla omessa e/o parziale illuminazione

dell'illuminazione pubblica in generale e di quella posta all'interno dei "Giardini Pubblici" in

particolare.

Chiede che la presente sia posta all'o.d.g. del prossimo Consiglio Comunale.

Iglesias 06.12.2017 SIMONE SAIU


